



明けましておめでとうございます



新しい年になりました。「一年の計は元旦にあり」と言います。家族と楽しい冬休みを過ごしている子どもたち、早速、今年の目標や挑戦を考えているのではないでしょうか。

昨年も、たくさんのことについている子どもたちの姿をたくさん見てきました。学校行事の中で、授業の中で、また休み時間や放課後の活動の中で…。

最後までやり抜くことは簡単なことではありませんが、自分の決めた目標に向けて、粘り強く頑張る姿はみんな輝いていました。

今年も、子どもたちが、笑顔いっぱいに頑張ることができるよう、八郎潟小学校職員一同、子どもたち一人一人の思いに寄り添い、支えていきたいと思います。

2026年、八郎潟小学校は創立50周年を迎えます。この節目の年に出会えたことに感謝をし、子どもたちの心に残る一年にしていきたいと考えております。保護者の皆様、そして地域の皆様、どうぞこれからもご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。

令和8年元日 校長 ○○ ○○

第2回 なかよし交流会（園・小連携事業）

12月10日（水）に、来年度入学する子どもたちを学校に招待して、2回目のなかよし交流会を開催しました。今回は、2年生が企画してくれました。2年生がつくったおもちゃコーナーで、1年生と園児が一緒に楽しむことができました。

心のバリアフリー授業（障害理解授業）

12月11日（木）に、4年生が心のバリアフリー授業（障害理解授業）を行いました。秋田県立視覚支援学校の先生方を講師としてお迎えし、「目の不自由な人を理解しよう」というテーマで学習しました。アイマスクをつけて目の見えない体験をしたり、白杖や点字ブロック、点字の教科書などを実際に見せてもらったりしました。目の不自由な方々が、いろいろな工夫をして自分たちと同じように過ごしていることに気付くことができました。



冬休みの約束・寒さに負けず 事故のない 楽しい冬休みに！..

- 夕方4時の町の放送が流れたら家に帰る。
- 車に注意する。除雪車には近付かない。
- 危険な場所（川、渕、線路付近）や軒下では遊ばない。
- 町外へは子どもだけで行かない。
- 自転車は春休みの雪がとけるまで乗らない。
- ネット、メール、携帯端末のゲームは、保護者がいるところで使い、午後9時には終える。

冬休み
12月26日(金)～1月12日(月)



1月の主な行事予定

※諸事情により変更もあり得ることをご承知おきください

1日(木) 元日 学校閉庁日（～4日）	22日(木) 児童委員会
5日(月) 定期集金口座振替日（最終）	27日(火) 読み聞かせボランティア (かたりなハッチ 1、2年) 避難訓練
12日(月) 成人の日	28日(水) 全校5校時限 フッ化物洗口
13日(火) 全校5校時限 冬休み明け登校日	29日(木) 全校5校時限 PTA執行部役員選考会
14日(水) 全校5校時限 フッ化物洗口 Eタイム（1年）	30日(金) 1年4校時限 なかよし交流会（こども園・5年） 新入学児童保護者説明会
15日(木) 全校5校時限 第3回PTA執行部会・学年部会	
21日(水) 全校5校時限 フッ化物洗口 Eタイム（2年）	

★★子どもたちの活躍★★

○第45回湖竜旗争奪少年剣道大会

- 団体戦 低学年の部 準優勝 剣道スポーツ少年団
団体戦 高学年の部 第3位 剣道スポーツ少年団
個人戦 S低学年の部 準優勝 1年 ○○○○
個人戦 高学年女子の部 優勝 6年 ○○○○



○男鹿潟上南秋学校保健会

- 健康生活推進顕彰児童生徒 6年 ○○○○
6年 ○○○○



○第28回秋田県小学生学年別剣道大会

- 6年生女子の部 6年 ○○○○



○第51回能代市民スポーツ大会バドミントン大会

- 小学生女子シングルスB① 優勝 4年 ○○○○
小学生男子シングルスA 準優勝 5年 ○○○○

○第5回秋田県スポーツ少年団ミニバスケットボール交流会

- 男子の部 敢闘賞 ミニバスケットボールスポーツ少年団

○令和7年度秋田県小学生人権標語コンテスト

- 奨励賞 6年 ○○○○



○令和7年度男鹿市潟上市南秋田郡小・中学校読書感想文コンクール

- 優秀賞 6年 ○○○○

- 佳作 4年 ○○○○

○第71回秋田県青少年読書感想文秋田県コンクール

- 優秀賞 6年 ○○○○

※今月号は、12月19日までに学校にお知らせいただいたものを掲載しています。

<お願い> 児童生徒玄関の解錠時刻について

学校に朝7時頃子どもたちを車で送ってくる方がいますが、本校の教職員の勤務時間は、午前8時15分から午後4時45分までとなっており、誰もいない教室等に子どもたちだけているのは、大人の目が届かず大変危険な状況にあります。職員は午前7時30分頃には複数出勤してきます。このような現状から、児童生徒玄関の解錠を午前7時30分としています。安全面を考慮し、解錠時刻前の登校はご遠慮くださいようご理解とご協力をよろしくお願いします。